

# PARTIE DE SUCRE



Cette année, la partie de sucre a eu lieu le 15 mars dernier. 20 sections du diocèse étaient présentes à la cabane à sucre « L'érablière du Ruisseau » à Coteau-du-Lac.

C'est dans une ambiance de joie et de gaieté que se réunissaient 173 personnes pour déguster le repas traditionnel des sucres sans oublier la tire sur la neige.

Après le repas, il y eut tirage de prix de présence offerts par les propriétaires de la cabane et la SSJB Valleyfield.

Merci à toutes les sections et aux amis des sections pour leur participation en si grand nombre qui ont contribué à faire de cette soirée une belle réussite.

Merci au Conseil diocésain pour leur aide, à Mme Noëlla Desrochers, présidente diocésaine, à Mme Martine Courchesne, directrice générale, M. Richard Lefebvre et Mme Ghislaine Vincent pour la vente des billets.

Merci à vous tous et à l'an prochain !

Réjean Chenail, responsable

